

Tamara Rollison, Directora de Comunicaciones del área metropolitana de Denver para CDOT 720.633.9552 | tamara.rollison@state.co.us

25 de mayo de 2023

CDOT se enfrenta a los 100 días más mortíferos del verano, un viaje seguro a la vez

Créditos de \$10 para viajes en Uber disponibles en todo el estado durante el fin de semana festivo

Colorado — A medida que el sol del verano permite disfrutar días más cálidos, se avecina una realidad escalofriante: los 100 días más mortíferos del verano. Históricamente, en el período que va desde el Día de los Caídos hasta el del Día del Trabajo se suele registrar un marcado aumento en la cantidad de choques y muertes por conducir bajo los efectos de drogas y alcohol, algo que el Departamento de Transporte de Colorado espera frenar. En 2022, ocurrieron 79 muertes relacionadas con conductores bajo los efectos de drogas y alcohol durante los meses de junio, julio y agosto. Este año, para combatir esta devastadora tendencia de verano, CDOT y Uber unirán esfuerzos con el objetivo de ofrecer créditos para viajes en Uber en todo el estado, como una alternativa segura y sobria.

Esta asociación forma parte del compromiso de Uber de invertir \$500,000 para financiar iniciativas orientadas a prevenir la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol en cinco estados que registran un alto porcentaje de muertes por conductores bajo el efecto de estas sustancias, incluido Colorado, según los datos de la Administración Nacional de Seguridad de Tráfico en Carreteras (NHTSA). Como parte de la inversión, los cinco estados recibirán fondos para financiar viajes gratuitos y con descuento a nivel local y otras iniciativas orientadas a reducir la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol. Los créditos de \$10 para viajes están disponibles en todo el estado, se ofrecen hasta agotar existencias y pueden canjearse utilizando el código "CDOT23" en la aplicación de Uber desde el 25 de mayo a las 5:00 p. m. hasta el 30 de mayo a las 11:59 p. m. Para aplicar el crédito directamente a la aplicación de Uber desde un dispositivo móvil, haga clic aquí para aprender más sobre los créditos.

"No por nada esta temporada se conoce como los 100 días más mortíferos del verano", señala el coronel Matthew C. Packard, jefe de la Patrulla Estatal de Colorado (CSP). "Somos testigos directos de las consecuencias negativas que pueden producirse por conducir bajo los efectos de drogas y alcohol, y del arrepentimiento que sienten estos conductores. Haga planes de llegar a su destino con un conductor sobrio antes de empezar a celebrar. Estas muertes son totalmente evitables y recomendamos a todos los conductores y pasajeros que viajen por nuestras carreteras durante este verano que tomen muy en serio su seguridad".

El 16 de mayo, CDOT, la Patrulla Estatal de Colorado y los organismos de seguridad locales comenzaron la campaña de vigilancia de conductores afectados por alcohol o drogas denominada The Heat Is On para el Día de los Caídos, donde se les pidió a los conductores que priorizaran la seguridad al disfrutar los días cálidos. La temporada de verano incluirá otros cinco períodos de vigilancia con la campaña The Heat Is On hasta el Día del Trabajo. CDOT también empezó el 15 de mayo el refuerzo de la vigilancia en mayo sobre el uso del

cinturón de seguridad, como parte de la campaña Abrochado o Multado. Este período de refuerzo sobre el uso del cinturón de seguridad, el más extenso del año, representa un firme recordatorio para abrocharse el cinturón y mantenerse seguro en la carretera.

"Los conductores ebrios o drogados afectan muchas vidas, a pesar de que es una situación que se puede evitar completamente", dijo Harry Hartfield, director sénior de asuntos públicos de Uber. "El resultado de estudios independientes muestra que Uber tiene un efecto directo en Colorado en reducir el número de muertes como resultado de conductores ebrios y estamos orgullosos de colaborar con el Departamento de Transporte de Colorado este festivo del Día de los Caídos para ofrecer una alternativa segura y ayudar en la tarea de prevenir que personas ebrias o drogadas manejen".



Participe en la seguridad. Evite conducir bajo los efectos de drogas y alcohol.

"Ser arrestado por DUI significa poner fin a sus vacaciones o a los planes que tenía para el verano", explicó Darrell Lingk, director de la Oficina de Seguridad en el Transporte de CDOT. Entendemos el entusiasmo que se genera al comenzar el verano pero, aun así, las personas deben ser responsables detrás del volante. Conducir no es un juego y nadie debería poner en riesgo su vida o la vida de otras personas al conducir bajo el efecto de alcohol o drogas".

Para obtener información en inglés sobre las estadísticas anuales de choques y muertes en Colorado relacionados con la conducción bajo los efectos de drogas y alcohol, visite codot.gov/safety/traffic-safety-reporting-portal. Para conocer los planes de los organismos de seguridad locales, visite codot.gov/safety/traffic-safety-reporting-portal.

Los choques no son accidentes

Nota para los reporteros: un choque no es un accidente, ya que un choque se puede prevenir. Agradecemos su colaboración en usar la palabra "choque" en vez de "accidente" en su reportaje.

Información sobre The Heat Is On

La Oficina de Seguridad en las Carreteras de CDOT suministra fondos a los organismos de seguridad de Colorado para la vigilancia del cumplimiento de la ley de no conducir bajo los efectos de drogas y alcohol, y para campañas educativas y de concientización. La campaña The Heat is On está en efecto durante todo el año con 16 periodos específicos de vigilancia de alta visibilidad enfocados en días festivos nacionales y eventos públicos importantes. Los periodos de mayor vigilancia pueden incluir puntos de control de sobriedad, concentración de patrullas en ciertas áreas y un mayor número de policías y patrulleros de turno dedicados a la vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol. Para encontrar más detalles sobre la campaña, incluidos los planes de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, el

número total de arrestos y consejos de seguridad, visite la página web HeatIsOnColorado.com. Puede encontrar más información sobre las leyes que se aplican a DUI en Colorado en la página web NoDUIColorado.org. Obtenga más información sobre la dedicación de CDOT para mantener seguras las carreteras de Colorado, incluidas sus metas de vigilancia de conductores bajo los efectos de drogas y alcohol, estadísticas sobre arrestos e información sobre la seguridad en la página web codot.gov/safety.

Sobre la campaña Click It or Ticket conocida en español como Abrochado o Multado

Click It or Ticket es una campaña a nivel nacional de NHTSA. Desde que inició esta campaña de seguridad en Colorado en 2002, el uso del cinturón de seguridad aumentó del 72 % al 87 %. Para obtener más información sobre la seguridad de los cinturones de seguridad y las cifras de multas durante las campañas de mayor vigilancia, visite la página web SeatBeltsColorado.com

Información sobre CDOT

La misión del Departamento de Transporte de Colorado es brindar el mejor sistema multimodal que transporte que traslade de la manera más efectiva y segura a personas, productos e información. El departamento administra más de 23,000 millas de carriles de autopistas, más de 3,400 puentes y 35 pasos de montaña. Nuestro equipo de empleados trabaja incansablemente para reducir la tasa y severidad de choques y mejorar la seguridad de todos los modos de transporte. CDOT aprovecha su asociación con una variedad de organizaciones privadas y públicas. También maneja el servicio de autobús expreso interregional Bustang. Encuentre más detalles en codot.gov.

###